



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 25. März 2022

MEDIENMITTEILUNG

Dorfzentrum Menzingen wird aufgewertet

Die Haupt- und Neudorfstrasse in Menzingen wird im Abschnitt Alte Landstrasse–Mattenstrasse umgestaltet. Die Bauarbeiten beginnen am Montag, 4. April 2022, und dauern voraussichtlich bis im November 2022.

Das Zentrum von Menzingen wird im Abschnitt Alte Landstrasse–Mattenstrasse auf einer Länge von rund 240 Meter saniert und aufgewertet. Die Arbeiten beginnen am Montag, 4. April 2022, und dauern voraussichtlich bis im November 2022. Sie werden von der Baudirektion des Kantons Zug mit der Einwohnergemeinde Menzingen, der Dorfgenossenschaft Menzingen, der EKZ Elektrizitätswerke des Kantons Zürich und der WWZ Netze AG koordiniert. Für Fussgängerinnen und Fussgänger ist eine deutliche Verbesserung vorgesehen, indem die Trottoire verbreitert werden und mit einer neuen Arkade an der Hauptstrasse 2 eine durchgehende Verbindung hergestellt wird. Gleichzeitig sollen in den Knotenbereichen Trottoirüberfahrten entstehen, die den Vortritt für Fussgängerinnen und Fussgänger gewährleisten. Zudem werden die Bushaltestellen den neuen Bedürfnissen entsprechend angepasst und der komplette Strassenkörper erneuert. Ziel der Umgestaltung ist es, das Zentrum von Menzingen aufzuwerten, für die Fussgängerinnen und Fussgänger attraktiver zu gestalten und die Sicherheit sämtlicher Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer zu verbessern.

Läden und Liegenschaften bleiben erreichbar

Die Ausführung der Strassenbauarbeiten erfolgt etappenweise und zum Teil mit einer Teilsperre der Haupt-/Neudorfstrasse. Die jeweiligen Umleitungen für den privaten und öffentlichen Verkehr erfolgen über das gemeindliche Strassennetz und werden signalisiert. Von den Bauarbeiten sind auch die Bushaltestellen «Menzingen Dorf» betroffen. Diese werden während der ganzen Bauzeit provisorisch in Fahrtrichtung Finstersee auf Höhe Neudorfstrasse 13 verschoben. Die Fussgängerzugänge zu den Liegenschaften und Läden an der Haupt-/Neudorfstrasse sind während den Bauarbeiten gewährleistet. Je nach Bauphase können die Zugänge allerdings erschwert sein, da neben der Fahrbahn auch die Plätze und die Trottoirflächen erneuert werden.

Aktuelle Informationen im Internet

Da die Durchführung der Bauarbeiten witterungsabhängig ist, können Verschiebungen nicht ausgeschlossen werden. Über die genauen Bautermine informiert das kantonale Tiefbauamt frühzeitig. Entsprechende Hinweise finden sich auf der Webseite www.zg.ch/baustellen. Die Bauherrschaft trifft die nötigen Vorkehrungen, um Verkehrsbehinderungen auf ein Minimum zu beschränken.

Weitere Auskünfte

Charly Keiser, Kommunikationsbeauftragter der Baudirektion

Tel. +41 41 728 53 07, charly.keiser@zg.ch



Der rot gekennzeichnete Abschnitt der Haupt-/Neudorfstrasse wird in Menzingen umgestaltet.



Blick von der Neudorfstrasse in Menzingen in Richtung Dorfzentrum.



Das Menzinger Zentrum mit Blick in Richtung Finstersee.